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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 04/05/2016

L'anno duemilasedici. il giorno quattro del mese di Maggio in Palermo, nella Sala Consiliare della
sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale convocato dal Presidente con awiso n. 734989 del26/0412016 , ai sensi delle
vigenti norme di legge statutarie e regolamentari.
Il Presidente alle 15:55 assistito, nella qualità di Segretario, dall'Esperto Amm.vo Sig. ra G.
Di Magio invita ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Conss. Buscemi,
Lepre e Reina.
Verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i
Conss. Buccola, Ciprì e Di Vincenti.
Il Presidente - invita il Segretario a dare lettura del verbale de11a seduta del 03/05 /2016
Il Segretario - legge il documento.
Il Presidente informa che ha avuto un incontro con i tecnici della Rap per quanto riguarda il nuovo
piano dr spazzamento. La mancanza finora dello spazzamento è data non solo dal mancato senso

del dovere degli operatori ma spesse volte anche a causa del guasto delle macchine spazzatrici
Alle ore 16:05 entra cons. Lepre e contemporaneamente esce cons. Tuzzolino.
Dalla Rap, prosegue il Presidente è stato chiesto di dare delle indicazioni sulle strade da pulire nelle
more che venga approvato il nuovo piano dt spazzamento. In molte zone \a pthzia delle strade è
stata prevista con le spazzatrici automatiche. Nei prossimi giorni si effettuerà un sopralluogo nella
zona di Borgo Molara, Pagliarelli etc.

Cons. Buccola chiede se è stato affrontato il problema del diserbo.
Il Presidente ricorda che è stato parlato solo del problema spazzameîto, inoltre si congratula con la
D.ssa Calì che le difficoltà che I'azienda incontra sono anche per colpa dei cittadini che lasciano dei
rifiuti ingombranti fuori orario e fuori posto.

Cons. Di Vincenti: chiede se è stato affrontato il problema dei rifiuti ingombranti.
Il Presidente risponde che è stato un problema di macchinari guasti.
Il Presidente procede con I'elenco delle mozioni e ne preleva il punto (g) avente per oggetto

"Installazione segnal etica orizzontale" prot. 7 92/20 1 6 di cons. Abbonato.
Cons. Abbonato chiede di regolarizzare la segnaletica stradale nel tratto tra via Torrente
d'Inverno, SP57 e via Montelepre, pensa che è di notevole importanza I'approvazione della mozione
per consentire all'ufficio Traffico di avviare la procedura.

Alle ore L6:15 esce cons. Abbate
Cons. Schiera concorda quanto detto dal cons. Abbonato. è favorevole alla mozione sia a nome

suo che al nome del gruppo.
Cons. Di Vincenti pensa,che la mozione ha la sua importanza in quanto riguarda la sicuezza e
I'incolumità dei cittadini. E favorevole con la mozione.
Alle ore 16:20 esce il V.P. Ruggiero



Cons. Ciprì ribadisce che è una mozione per la tutela dei cittadini e suggerisce aggiungere anche la
segnaletica verticale oltre quella orizzontale.
Il Presidente - verificata la presenza in Aula degli scrutatori, alle ore 16:25 pone in votazione
per appello nominale la mozione le cui risultanze sono:
Presenti e votanti n. LL
Assenti n. 05 (Ruggiero, Abbate, Buscemi, Reina e Tuzzolino,)
Favorevoli n. 1l
Astenuti
Contrari

n. 00
n. 00

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti in aula.
Il Presidente invita i consiglieri alle comunicazioni e concede la parola al Cons. Abbonato.
Cons. Abbonato si congratula con il Presidente Moncada per la relazione fatta riguardo il lavoro
della Rap , e con la D.ssa Calì per I'impegno che dimostra" Riferisce, inoltre che ha ricevuto una
email dall'Arch. Palazzo dove gli viene comunicato che ha provveduto a richiamare la Rap sul1a
problematica del manto stradale.
Alle ore 16:30 esce cons. Potenza
Cons. Lepre chiede il miglioramento della segnaletica in via Due Vanelle, vista la pericolosità
della strada e se possibile installare due cartelli dello stop ai lati della strada per scongiurare altri
incidenti stradali.
Il Presidente risponde che sarebbe più opportuno installare dei dossi o cunette artificiali perché
pensa che non sia previsto dalla segnaletica stradale I'installazione dei cartelli ambo lati della
strada.
Il Presidente invita i Capo Gruppo a riunirsi per discutere sulla programmazione per i lavori
d'aula.

Il Presidente - terminati i lavori d'Aula, alle ore tó.:S Oi.hlara chiusa la seduta.

Estensore L.Dhrami


